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晋能控股山西电力股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2024 -002 

 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 
线上参与本次会议的全体投资者 

时间 2024年11月13日 15:00-16:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接待人员姓名 

独立董事 栾华 

总会计师 王晓华 

董事会秘书 姚健 

 

 

 

投资者关系活动主要内容

介绍 

    1.只剩一个季度  能否扭亏  得有一个确切答复  在电力板块

里  各项指标基本倒数  本年度能否解决  请不要说官话   望给

我一个确定的答复  盼回复！ 

    答:感谢关注！ 今年以来，公司致力于改善基本面，积极落实

“增收入、减成本、堵漏洞、割赘肉、止出血”十五字措施，努力

提升公司经营业绩。 

    2.作为山西重要投资平台，连续亏损，是否是管理问题？扭亏

方案是否合适？是否有扭亏时间表。如果不能扭亏是否有重组方案 

    答:感谢关注！ 不是管理问题。公司是以火电为主的发电企

业，亏损的主要原因是火电电价水平低，受社会用电量增速放缓、

外送电量减少及新能源装机不断攀升影响，省内电力市场竞争日趋



激烈，导致省内电力现货交易价格持续下降，再加之容量电价今年

只按照标准的30%执行，与发电成本差距较大。 

    3.上市公司长期高额利息借款过多造成企业负利润，集团或上

市公司层面有没有什么措施去降低负债 

    答:感谢关注！公司积极改善经营基本面，调整债务结构，降

低带息负债规模，压降财务费用，三季度末财务费用同比下降

6.42%。谢谢！ 

    4.十一月马上过半 三季报结果堪忧 今年如何扭亏为盈？ 

    答:感谢关注！ 今年以来，公司致力于改善基本面，积极落实

“增收入、减成本、堵漏洞、割赘肉、止出血”十五字措施，努力

提升公司经营业绩。 

    5.晋控未来融资成本怎么降低？ 

    答:感谢关注！公司未来仍致力于改善经营基本面，争取金融

机构各项信贷支持，储备各类型债券，加大应收账款回款力度，逐

步降低融资规模，逐步发展低息“绿色金融”等措施，从而实现融

资成本降低。谢谢！ 

    6.未来怎么降低晋控的融资成本？ 

    答:感谢关注！公司未来仍致力于改善经营基本面，争取金融

机构各项信贷支持或储备各类型债券，加大应收账款回款力度，逐

步降低融资规模，逐步发展低息“绿色金融”等措施，从而实现融

资成本降低。谢谢！ 

    7.请问董秘，三家光伏企业的收购工作，2年前就说已经履行

的国有资产收购审批程序，目前走到了哪一步？收购是否会有失败

的可能？ 

    答:感谢关注！ 

    8.只剩最后一个季度 ，能否扭亏，望有一个确切的答复，请

不要说官话套话  。 

    答:感谢关注！ 今年以来，公司致力于改善基本面，积极落实

“增收入、减成本、堵漏洞、割赘肉、止出血”十五字措施，努力

提升公司经营业绩。 

    9.之前说集团公司为了扭亏给与很大支持力度，具体的支持政

策有哪些？ 

    答:感谢关注！ 集团公司高度重视公司的扭亏工作。 

    10.长期国债成本很低啊！ 

    答:感谢关注！ 



    11.四季度能扭亏为盈吗？ 

    答:感谢关注！ 今年以来，公司致力于改善基本面，积极落实

“增收入、减成本、堵漏洞、割赘肉、止出血”十五字措施，努力

提升公司经营业绩。 

    12.高融资的负债要通过国家低付息的国债替换 

    答:感谢关注！感谢建议！谢谢！ 

    13.十五字方针具体怎么落实的？ 

    答:感谢关注！ 十五字措施是公司提升公司经营业绩所采取的

重要手段，针对十五字方案制定了具体的降本增效措施，成立了工

作领导组、工作组和实施单位及职责，并逐月落实各项措施的完成

情况，并对未完成措施进行督办与考核。 

    14.山西国企整合预期怎样？ 

    答:感谢关注！公司暂未获知相关信息。 

    15.二级市场股东是否可以去你们公司参观？怎么给二级市场

持股信心？ 

    答:感谢关注！公司欢迎股东来参观。 

    16.晋控的发电能耗怎样？超超临界机组更换的怎样了？ 

    答:感谢关注！ 在降低能耗方面，公司积极加强能效对标，实

施“三改联动”，推进非供热机组供热改造，增加供热面积，有效

降低供电煤耗水平。公司所属长治发电公司2*1000MW机组为超超临

界机组。 

    17.供热年年赔钱怎么解决？ 

    答:供热是公司保民生任务，居民热价是由政府定价，公司一

直致力于居民热价提升工作，同时努力增加工业供热量，提高公司

整体热价水平。 

    18.应收账款是本地还是外省市的？89.72亿 

    答:感谢关注！应收账款省内主要为电费约36亿，热费约6.85

亿，燃煤款约17亿；应收账款省外为电费约29亿。谢谢！ 

    19.财务费用太高了，11个亿。都被银行吃了把股息。要不你

们到大城市大银行来融资置换掉。 

    答:感谢关注！公司未来仍致力于改善经营基本面，争取金融

机构各项信贷支持，储备各类型债券，加大应收账款回款力度，逐

步降低融资规模，逐步发展低息“绿色金融”等措施，从而实现融

资成本降低。谢谢！ 

    20.截止目前公司股东数量多少？公司有盈利预期吗？ 



    答:感谢关注！请查阅公司三季度报告。 

    21.加油，充分看好晋控电力未来，我们一起努力！ 

    答:感谢关注与支持！ 

    22.未来长协议煤价，与自产煤炭价格，是否锁定在地位？ 

    答:感谢关注！ 公司长协煤价格，按照发改价格303号文件执

行。 

    23.公司是否有回购增持股票计划？如何为二级市场增加信

心？ 

    答:公司暂无回购增持股票计划 

    24.持有晋控二级股票的股东你们要好好感谢啊！连续亏损这

么多年，大家还是持之以恒坚持稳定持有！ 

    答:感谢所有股东！ 

    25.贵司的上网电价降幅巨大的原因是什么？对于公司巨量债

务优化方案是什么？ 

    答:感谢您的关注！近年来，省内发电装机供大于求，新能源

逐年增加，今年南方水电充沛，外送负荷需求疲软，今年1月1日执

行的容量电费只按照全额的30%渐进执行，综上导致公司上网电价

降低。 

    26.营收账款89个亿能收回来吗？是本地还是外地的？企业不

是做雷锋的，包括供热赔钱要谈判啊 

    答:感谢关注！应收账款省内主要为电费约36亿，热费约6.85

亿，燃煤款约17亿；应收账款省外为电费约29亿。应收账款基本能

收回。谢谢！ 

    27.企业是为股东的利益而奋斗，供热赔钱你要剥离出去。为

啥让股东买单？ 

    答:感谢关注！ 供热是保民生任务，是社会责任，公司正在积

极与政府部门沟通，努力提升热价。 

关于本次活动是否涉及应 

披露重大信息的说明 
本次活动不涉及未公开披露的重大信息。 

附件清单（如有）  

日期 2024年11月13日 
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